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 日本でもおなじみのアップルやグーグル、フ

ェイスブック、インテルなどの本社が集まるシ

リコンバレー。そのシリコンバレーを有する中

心都市が今回、訪問したサンノゼ市です。この

サンノゼ市と岡山市は昭和３２年から姉妹都市

提携を結び交流しています。 

 このサンノゼ市はアメリカ西海岸にあります。

温暖で雨が少ない地中海式気候に似ています。

僕たちが滞在した期間も雨は降らず、とても過

ごしやすかったです。 

 7 月 29 日。僕たち派遣メンバーは岡山空港

に集合。家族や岡山市の関係者の皆様など多く

の方々に見送られ岡山空港を出発しました。成

田空港を経由してサンノゼに入りました。僕の

ホストファミリーは、アンさんご夫婦です。2

人は僕が来ると滞在させていただく家について

説明してくれました。アンさんご夫妻は野球が

大好きで僕を大リーグ観戦に連れて行ってくれ

ました。また、ドッグショーやコメディードラ

マなどもテレビで見せて説明してくれました。

僕の語学力ではテレビを通しての英語はすぐに

は理解できないものでしたが、コメディー番組

はとても面白かったです。「笑いは世界共通」と

いう言葉がありますか、まさにその通りでした。 

 僕がサンノゼ滞在で一番心に残ったのは７日

目に第二次世界大戦時の日系人収容所の資料館

に行ったことです。教科書では載っていない事

がたくさんありました。74 年前の歴史に、当

時の資料からわかることをたくさん読み解くこ

とができました。合衆国憲法に反した収容、と

ても生活ができない環境の部屋、有刺鉄線が張

られた建物。すべ当時の大変な生活を物語って

いました。 

 今回、サンノゼと岡山が長い歴史の中で様々

な交流をおこなってきたことがわかりました。

また、自分の英語力もどこまで通用するか、理

解できているかということがわかり、更なる勉

強が必要であるということを実感しています。 

 今回、僕たちは多くの皆様の応援で、有意義

なサンノゼ派遣をさせていただき、自分の中で

はほんのわずかではありますが国際交流に貢献

できたと思っています。その一方で、政治情勢

により、同じような国際交流が中止になったと

いう残念なニュースがあったことも知りました。

僕と同じように参加を予定していた中学生は、

残念だったことと思います。 

 最後にホストファミリーのアンさんご夫妻を

はじめ、サンノゼ市の関係者の皆様、そして一

緒にサンノゼ派遣に参加できた仲間、岡山市の

担当者の皆様にも感謝します。また快く送りだ

してくれた両親にも感謝です。この経験を活か

して、語学力をつけ世界市民の一人として貢献

できる人材に成長していきたいです。 

 そして、岡山とサンノゼがこれからも交流を

深めて、たくさんの中学生がともに行き来して

いけることを願っています。大変にありがとう

ございました。                                                                       
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